

## 湖西大学(韓国)への協定留学報告書 (10月)

松永真帆

今回の報告書では9月の後半から行われているバディプログラムやコロナ感染による隔離、10月にあった主な出来事のテスト期間、文化祭について紹介します。

### ○バディプログラム

このプログラムは湖西大学の韓国人学生とバディになり、週に一度、韓国語や韓国の文化、大学生活について教えてもらったり、出かけたりするものです。バディプログラムは最初に申請期間があり、書類に自分のバディに求める条件を記入できます。例えば、同性や同じキャンパス、日本語が少しできる人、などです。しかし、たくさんの韓国の学生が本プログラムに申請するとは限らないので、必ずしも条件通りにバディが決まるとは限りません。さらに、湖西大学はキャンパスが二つあり、私たちが通うキャンパスは牙山(아산)キャンパスですが、天安(천안)キャンパスの学生がバディになる可能性もあり、行き来したり毎週会うことができない可能性もあり、ZOOMで会話することもあります。私は相手に求める条件などを考えて申し込むことが大事だと思いました。韓国人の学生と友達になり、韓国語で会話する貴重な機会だと思います。私のバディはキャンパスが違い、遠くに住んでいるので毎週は会えませんが、その時はZOOMで会話し、Power Pointを作っているいろんなことを教えてください。

### ○コロナ感染による隔離

私は10月4日(火)の朝に発熱し、大学の国際担当の事務の先生に連絡して抗体検査を受け取り、検査したところ陽性が出ました。その後、PCR検査の検査場へ行くためのタクシーを手配してもらい検査をしに行きました。検査結果は次の日の朝に出るので、4日からすぐに隔離部屋に移動しました。PCR検査の結果も陽性でした。隔離場所は、現在はあまり使われていないキャンパス内の外国人教授が使う建物でした。部屋にはトイレ、シャワー、ベッド、冷蔵庫、シンク、電子レンジが付いていました。また、隔離する際にポットとインスタントの食料、お菓子、水、体温計、隔離の最終日に使う抗体検査なども用意して頂きました。しかし、掛け布団やシャンプー、リンス、ボディソープ、歯ブラシ、ドライヤー、タオルなどは自分で持っていけないといけないので、持っていかなかった分は友達に頼んで部屋の前に置いておいてもらいました。食事ですが、平日の昼と夜は食堂のご飯を弁当に詰めて部屋の外まで持ってきてくれました。

隔離は4日から始まり、10日の夜に抗体検査をして陰性が出たので11日(火)に隔離が終わりました。熱とだるさ、鼻詰まり、少し喉に違和感がありましたが、症状自体は3日ほどで治りました。症状はひどくなかったのですが、もしコロナになったり、体調を崩して辛い場合は事務の先生や日本人の教授に相談してもいいと思います。



↑ お弁当

### ○授業とテスト期間について

私は語学堂に通うか迷っていたのですが、大学の教養の授業にも韓国語の読みと聞き、書き、話す授業が一つずつあるのを知り、自分が受けたいものだけを選ぶことができたので書きと話す授業を取りました。現在留学している学生のほとんどは教養と専門科目の授業を全部で4～5つ取っています。テスト期間は1学期に2度あり、中間テストと期末テストがあります。今学期の中間テストは10月10日から10月28日までで、図書館を利用したり外で勉強する人が多いことから寄宿舎の門限がなくなります。図書館

| 교시                   | 요일 | 월(MON) | 화(TUE)                          | 수(WED)                          | 목(THU) | 금(FRI)                            |
|----------------------|----|--------|---------------------------------|---------------------------------|--------|-----------------------------------|
| 0교시<br>08:30 - 09:20 |    |        |                                 |                                 |        |                                   |
| 1교시<br>09:30 - 10:20 |    |        |                                 |                                 |        |                                   |
| 2교시<br>10:30 - 11:20 |    |        | 축제기획실습-01<br>(산학협동1호관(아산) 201)  | 한국어쓰기(2)-02<br>(강석규교육관(아산) 319) |        | 한국어말하기1(2)<br>-02(강석규교육관(아산) 327) |
| 3교시<br>11:30 - 12:20 |    |        |                                 |                                 |        |                                   |
| 4교시<br>12:30 - 13:20 |    |        |                                 |                                 |        |                                   |
| 5교시<br>13:30 - 14:20 |    |        | 내충돌임비즈니스<br>01(산학협동1호관(아산) 203) |                                 |        |                                   |
| 6교시<br>14:30 - 15:20 |    |        |                                 |                                 |        |                                   |
| 7교시<br>15:30 - 16:20 |    |        |                                 |                                 |        |                                   |
| 8교시<br>16:30 - 17:20 |    |        |                                 |                                 |        | 무대분석과연출기<br>법-02(예술관(아산) 211)     |
| 9교시<br>17:30 - 18:20 |    |        |                                 |                                 |        |                                   |

↑ 時間表

は24時間利用できる部屋もあります。レポートを提出する授業もあれば、テストの授業もあります。私が受けた専門科目のテストは論述式のテストで、韓国語の作文の授業はオープンブック（持ち込み可）のテストでした。

### ○文化祭

文化祭は、10月26、27日に行われました。キャンパス内では学科ごとにお店を出したり、キッチンカーがいくつか並んでいたり、占いもありました。校舎の前の大きい芝生には野外ステージが設置され、そこでは誰が歌が上手かを決めたり、サークルのバンドやダンスを披露したりと2日間で学生によるたくさんのステージが用意されていました。そして、アーティストによるステージもあり、今年はZICOやBillie、STAYC、ヒョリンなどが来ました。2日間とも盛り上がりがすごく、とても楽しかったです。そして2日目の最後には大学の校舎へのプロジェクションマッピングと花火が上げられました。大学祭の規模がとても大きく、様々なブースがあり思い出に残る2日間でした。



文化祭の野外ステージ



アーティストステージ